

qu'elle soit pleinement et clairement expliquée au peuple chrétien.

Le Commentaire du Père Ch. Gonthier a précisément pour but de rendre cette explication facile.

Il expose d'une façon très nette :

Les prescriptions de la nouvelle loi ;

Les modifications apportées par elle à la discipline ancienne.

En même temps il indique les motifs des différentes prescriptions, et montre combien elles sont raisonnables, et combien elles seront utiles.

En outre, il traite explicitement certaines questions tout particulièrement utiles dans nos régions, comme v. g. celle des Paroisses de langues différentes établies sur le même territoire.

Le lecteur y trouvera le texte du décret *Ne temere*, et en outre les Réponses de la S. Congrégation du Concile aux doutes proposés jusqu'ici à propos des prescriptions du nouveau décret.

Ce commentaire est de nature à rendre grand service aux prêtres.

Il sera également fort utile aux hommes de loi, et à toutes les personnes qui s'intéressent à la législation ecclésiastique.

Se vend à l'imprimerie du Sacré-Cœur, 1092, Bordeaux, Montréal, et chez les principaux libraires. Prix : 50 sous ; franco, 55 sous.

— CAHIERS « SOUVENIR ». Nous recevons de la librairie J.-B. Rolland & Fils, de Montréal, une enveloppe contenant trois superbes cahiers d'exercices, riche couverture représentant, avec texte explicatif au verso, les bas-reliefs du Monument de Mgr de Laval, dont le dévoilement aura lieu la semaine prochaine, lors des grandes fêtes jubilaires du IIe Centenaire de la mort du premier évêque de Québec.

Nous ne pouvons que féliciter cette ancienne Maison de son esprit d'initiative toujours pratique et cette fois si patriotique ; car l'on ne peut jamais rappeler trop souvent, à la mémoire de notre jeunesse canadienne-française, le souvenir des héroïques dévouements qui ont illustré l'origine de sa glorieuse nationalité.

Ces cahiers sont en vente chez tous les libraires, au prix de 25 sous l'enveloppe de trois cahiers assortis, franco par la poste.